

Das Projekt

**„Brücken bauen - Netzwerke knüpfen“ –
Destinationsentwicklung Klobenstein
AB185**

**wird durch das EU-Programm Interreg V-A
Österreich/Bayern 2014 – 2020 finanziell
unterstützt.**



Projekthalt:

Mit diesem Projekt ist vorgesehen, Potentiale der beiden Regionen Kaiserwinkl und Achenental zu bündeln und Ansätze für eine nachhaltige Destinationentwicklung rund um die Klobenstein Schlucht als Ort mit Alleinstellungsmerkmal zu positionieren.

Durch intensive Vernetzungsarbeit und öffentlichkeitswirksame Maßnahmen soll Klobenstein überregional bekannt gemacht werden. Das Gebiet wird als grenzüberschreitende Erholungs-, Sport- und Wanderregion für die ganze Familie etabliert.

Projektteilnehmer:

- Leadpartner
Gemeinde Kössen
- Gemeinde Schleching
- Tourismusverband
Kaiserwinkl

Projektbeginn:
01.12.2017

Projektende:
30.11.2020

Projektsomme:
EUR 380.500,--